

Hoy, en la Comisión de Sanidad

El GPP saca adelante tres iniciativas sanitarias para atraer médicos a Atención Primaria, prevenir la obesidad infantil y homologar títulos extracomunitarios

- La diputada del GPP **Ana Pastor** asegura que el problema que afecta a todos los profesionales de la Atención Primaria (AP), “no es de hoy” y las CCAA, de todo signo político y por unanimidad, llegaron a un acuerdo en 2018 para acordar medidas en la Comisión de Reconstrucción Social y Económica
- “La AP necesita una atención urgente, un abordaje nuevo y constructivo, una acción innovadora que posibilite cambios estructurales en el modelo vigente que aseguren el futuro de esta especialidad que hemos de prestigiar”, explica
- Destaca que esta iniciativa pretende materializar en el corto plazo, y con la inversión necesaria, todos los recursos para garantizarla
- “Nuestros pacientes y profesionales sanitarios merecen que impulsemos la hoja de ruta que necesita la Atención Primaria y que tenga el consenso de todos para que este servicio salga reforzado”, afirma
- Insta a proceder con urgencia para dotar con urgencia de recursos humanos suficientes a nuestro sistema sanitario, comenzando con una convocatoria extraordinaria del sistema MIR de 1.000 plazas más anuales
- Recuerda que el 4 de junio hay Consejo Interterritorial de Salud y “hay un asunto que requiere una decisión urgente”; en septiembre de 2024 termina una promoción de especialistas en formación que, de no ser por la pandemia de Covid-19 habrían terminado su formación en el mes de mayo, explica al tiempo que concluye que “en verano va a haber una promoción menos de especialistas en las diferentes categorías”
- Por otra parte, la portavoz de Sanidad del GPP **Mar Vázquez** recuerda que desde la OMS se afirma que las tasas de obesidad infantil han alcanzado “proporciones epidémicas” al haber “aumentado casi cinco veces en niños y adolescentes”

- “A pesar de la multitud de acciones y medidas que se han puesto en marcha por diversos organismos nacionales e internacionales, la obesidad continúa siendo uno de los problemas de salud pública de mayor calado, como reconocía el Ministerio de Sanidad en octubre del pasado año”
- En este sentido, en términos económicos y según la referida Estrategia de Salud Pública 2022 y “si las tendencias de los últimos años no cambian” supondrá en 2030 “un sobrecoste total de 3.000 millones de euros”
- El PP apuesta por seguir trabajando para frenar las tendencias al alza de la obesidad destinando los recursos humanos materiales y tecnológicos necesarios para potenciar la prevención, desarrollar la sensibilización social y garantizar un tratamiento integral de la obesidad en todas las etapas de la vida
- La diputada del GPP **Elvira Velasco** destaca que el trámite para la homologación de los títulos es “un proceso burocrático arduo y farragoso” que provoca “que miles de sanitarios extranjeros estén estancados”, al tiempo que señala que hay 17.121 solicitudes pendientes de convalidar el título de médico y también el de títulos de especialistas
- Señala la grave la situación que vive nuestro país en cuanto a carencia de profesionales, y en particular de especialidades médicas, como familia y comunitaria, y apunta que “este problema no se resuelve sujetando una pancarta”
- Critica que, pese a que en 2022 el Gobierno modificó el sistema de homologación, este proceso sigue siendo “ineficiente”, y recuerda que hay profesionales que llevan tres años y medio esperando la homologación de su título
- Critica la falta de compromiso de la ministra de Sanidad, Mónica García que en lugar de abordar los problemas de falta de médicos y de consensuar medidas con las CCAA para resolver la situación por la que está pasando la Atención Primaria de nuestro país, “emplea más tiempo a presentar su candidatura a la OMS”